



GenussLetter



Januar 2017

GENUSS FÜR GAUMEN UND SINNE

PRODUKT DES MONATS

2017

Ein frohes neues Jahr!

Es ist noch sehr jung, das neue Jahr. Und schon geht der Stress wieder los. Wem schenke ich wann was? Was mache ich mit meiner Freizeit? Wir haben jede Menge Antworten darauf. Natürlich wird es auch weiterhin liebevoll verpackte Geschenke aus unserem kleinen Laden geben. Aber wir bieten auch kleine und große Veranstaltungen über das ganze Jahr hindurch an.

Was war das mit Nortmoor?

Ab Juni werden wir auch etwas größere Veranstaltungen im tollen Ambiente des Nortmoorer Dörphuses anbieten. Den Startschuss geben wir am 17. Juni mit unserem Bier-Event, einer Art Bierseminar in größerem Rahmen. Nur einen Tag später gibt es dann unsere Hausmesse Bier und Wein, das ist fein. Alles rund um unsere Leckereien, Kunst und Hobby. Hier werden auch Aussteller mit interessanten kleinen Kunstwerken dabei sein. Für das leibliche Wohl sorgen wir natürlich!

2017 - die großen Events

Als kleiner Merktzettel hier nun unsere Events 2017:

- 19.03. verkaufsoffener Sonntag während des Ostereiermarktes.
- 19.05. Lust auf Genuss (Filsum)
- 17.06. Das Bier-Event (Nortmoor)
- 18.06. Hausmesse (Nortmoor)
- 22.07. Frühstück der Nationen (Filsum)
- 30.07. Sommer-Lunch (Filsum)
- 05.08. Garden-Food-Festival (Nortmoor)
- 20.08. Karibische Weihnacht (Nortmoor)
- 15.09. Lust auf Genuss (Nortmoor)
- 29.10. verkaufsoffener Sonntag
- 18.11. Event-Finale (Nortmoor)
- 02.12. Christmas Opening (Filsum)
- 09.12. Weihnachtszauber (Filsum)
- 31.12. Silvester-Lunch (Filsum)



Ansatzmischung Küstenkräuter ist unser Produkt des Monats. Eine komplette Mischung für den „Aufräumer“ nach dem Essen – wirklich friesisch herb! Nur noch eine Flasche Korn drauf und vier Wochen ziehen lassen! Einfach lecker!

Auf ins neue Jahr!

Wie man sieht, haben wir im neuen Jahr viel vor! Natürlich freuen wir uns drauf, neue Herausforderungen zu stemmen. Ebenso begrüßen wir künftig öfter einen Neuen im Team bei Veranstaltungen. Neben Silvia Warring im Service ist dann Marcus Rull in der Küche dabei. Selbstverständlich wird er auch seine Kochideen miteinbringen! Seine Leidenschaft für gutes Essen kann man in seinem neuen [Food-Blog](#) nachlesen. Wir wünschen allen ein gutes und erfolgreiches neues Jahr – vor allem Gesundheit!

